

令和 7 年度下米内町内会総会の開催 (4 月 25 日 18:30~山岸老人福祉センター)



出席者 72 名、委任状 356 名、計 428 名で開催。議長は佐々木正三氏。すべての議案が、提案承認、決定されました。意見として、「山岸小学校前の歩道の照明が暗い」、「避難所の指定変更で避難が心配」、「防災訓練等を実施すべきではないか」が出ました。

当町内会の活動目標は、1. 親睦・連携を図る。2. 安全・安心なまちづくり。3. 次代を担う子どもたちの健全育成 です。

今年度の資源回収 (4/20、5/18) が始まりました。

4 月 20 日は、冬季の保管資源がたくさん有り小雨のなか、大勢の人に参加していただき、本当に有難うございました。5 月 18 日は、資源回収とともに春の一斉清掃が実施され、班毎にそれぞれの清掃区域を、安全第一に川原や車道沿いを避けながら清掃しました。ご協力有難うございました。

なお、家庭ごみの収集日には(紙類とビン・カン類)環境保全部員が毎回、回収にあたっております。不審者ではないので誤解の無いようにお願いします。

前年度の資源回収収入は、112,407 円。資源回収報奨金は、144,346 円。合計で 256,753 円でした。

